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約 3 年 5 ヶ月の治療期間を経て、インビザライン矯正治療を終了された浜松市南区在住の M・R様に治療後の感想をお聞きしました。  
   
   
 
 
 
 
 
 
   
 
-- 矯正を始める前は歯に対してどんな悩みがありましたか。 
昔から歯並びが悪く、歯を見せて笑うことに抵抗がありまし
た。また、歯並びが悪いことによって食片がよく挟まったり、
歯ブラシも隅々まで届かなかったので、しっかり磨くことが
出来ませんでした。 
-- 矯正治療を始めようと思ったきっかけは何ですか。 
両親から「マウスピース矯正」と呼ばれる器具が目立ちにく
い治療法があるよと勧めてくれたことや友人も以前マウス
ピース矯正をしていたという話を聞いたので矯正治療に興
味をもち、無料矯正相談で簡易的なシミュレーションを作製
してもらい、「こんなに綺麗になるならやってみたい！」と
思い、矯正を始めることにしました。 
-- 治療前に、不安や気になることはありましたか。 
シミュレーション上では綺麗になっていましたが、マウスピ
ースをはめただけで本当に綺麗になるのか不安はありまし
た。また、治療中の痛みや治療期間がどのくらいかかるのか
も想像出来なかったので不安点はたくさんありましたが、そ
の都度スタッフの方が話を聞いて不安を解消してくださっ
たので安心して治療を受けることが出来ました。 
-- 治療中、苦労したことなどはありましたか。 
毎回食事する前にマウスピースを外し、食事が終わったら口 
腔内を綺麗にしてからマウスピースをはめなければならな 
かったので外食時は特に大変でした。また、マウスピースの 
取り外しが難しく、割れてしまうことが多かったのでその度 
にマウスピースを注文してもらいました。 

-- 治療中、嬉しかったことはありましたか。 
徐々に歯並びが綺麗になっていく様子を目で見て実感出来 
たときはすごく嬉しかったです。また、家族や友人に「歯並 
びが綺麗になってきたね」と褒めてもらえたことや歯を磨き 
やすくなったことも治療を続けるモチベーションに繋がり 
ました。 
-- 矯正が終わってどんなお気持ちですか。 
無事に歯並びが綺麗になって嬉しいですし、治療が終わって 
ほっとしました。治療期間は長くかかりましたが、時間を 
かけて矯正して本当に良かったです。 
-- 矯正をして良かったことは何ですか。 
歯並びが綺麗になったことで歯を見せて笑うことに抵抗が
なくなり、歯並びを気にするストレスも減ったので、気分良
く生活出来るようになりました。この歯並びを維持出来るよ
う今まで以上に意識して歯磨きしたいと思います。 
-- これから矯正治療を始めようと思っている方へ、 
  メッセージをお願いします。 
治療期間は長くかかりますが、歯は一生ものだし歯並びが 
綺麗になれば笑顔になる回数も自然に増えると思うので、 
気になっている方は是非始めてみてください。 
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矯正治療前

矯正治療後 再設計（2回）

治療後の体験談は裏面をご覧ください。
裏面へ
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